



Madrid, París y Londres 10 días

Paquetes a Europa desde Madrid con guías en español para visitar tres de las ciudades más importantes de Europa. El **viaje a Europa** comienza en **Madrid, capital de España**, continuamos dirección norte a través de *Francia* para conocer **Burdeos**, los **Castillos del Valle del Loira** y **París**, la ciudad del amor. Cruzando el Canal de La Mancha llegamos a *Gran Bretaña* para **visitar Londres**, la capital de *Inglaterra*.

El paquete a Europa incluye:

Traslado de llegada (aeropuerto – hotel) en Madrid / Transporte en autobús moderno con aire acondicionado / Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido / Tickets de ferry Francia – Inglaterra / Visita panorámica en Madrid, París y Londres / Excursión a Toledo desde Madrid y a Versalles desde París / Traslado a la Plaza Mayor en Madrid, al barrio de Montmartre en París y al Soho en Londres / Entradas al Parque del Castillo de Chambord en el Valle del Loira / Alojamiento en hoteles de clase turista – superior / Desayuno buffet diario / Tasas turísticas de hoteles

Itinerario: Madrid, París y Londres 10 días desde Madrid

Día 1. (Miércoles / Sábado) MADRID

¡**Bienvenido a Madrid!** A su llegada, recibirá un traslado del aeropuerto al hotel donde dejar su equipaje. Dispone de tiempo libre hasta que su guía le indique el comienzo de sus primeras actividades. Normalmente por la tarde (en ocasiones por la mañana dependiendo del horario de su vuelo) comenzará la **visita completa de Madrid**. Durante dos horas y media, haremos un recorrido por **lugares de interés de Madrid** como la *Fuente de Cibeles*, diseñada por el famoso arquitecto Ventura Rodríguez; la *Puerta de Alcalá*, antigua puerta de entrada a la ciudad; el precioso *Parque del Retiro*; la *calle Serrano*; el *Paseo de la Castellana*; la *Plaza de Colón*, donde se encuentra el Monumento a Colón de 1885; y el *Paseo del Prado*, donde se encuentra el famoso **Museo del Prado**, que veremos desde el autobús. También pasaremos por *Atocha*, la estación de tren más transitada de España, la Plaza de las Cortes, antigua entrada a Madrid, y la *Puerta del Sol*, donde se encuentran el Kilómetro Cero de España y la Estatua del Oso y el Madroño. La visita terminará con la contemplación del **Palacio Real de Madrid**. Por la noche, nos reuniremos de nuevo en la **Plaza Mayor**, donde se concentran muchos de los mesones más famosos de Madrid. Acompañado de su guía podrá elegir dónde cenar, o si lo prefiere, pasear por la bonita zona. Posteriormente, alojamiento en su hotel.

Día 2. (Jueves / Domingo) MADRID – TOLEDO – MADRID

Tras desayunar, nos iremos de **excursión a Toledo**. Al entrar en el casco antiguo, sentiremos que estamos viajando atrás en el tiempo al ver las calles de piedra, todo en un ambiente medieval. Conoceremos la historia de esta curiosa población construida alrededor de su imponente *Alcázar de Toledo* y tendremos la oportunidad de conocer la artesanía típica del lugar. Después de esta visita panorámica en autobús, el guía les mostrará el camino a la *Catedral de Toledo* donde tendrán tiempo libre para **pasear por el casco antiguo** y almorzar por la zona. Por la tarde dispondrán de tiempo libre, en el que le recomendamos tomar una de nuestras excursiones al [Monasterio del Escorial](#), contratar a través de su guía un espectáculo flamenco por la noche o bien visitar el famoso Museo del Prado. Alojamiento.

Día 3. (Viernes / Lunes) MADRID – SAN SEBASTIÁN – BURDEOS

Tras el desayuno, nos dirigimos hacia las tierras de **Castilla** y el **País Vasco**, donde podremos disfrutar de la belleza natural y la historia de estas regiones. En **San Sebastián**, podremos pasear por la famosa **playa de la Concha** y disfrutar de la deliciosa gastronomía de la zona, especialmente del vino de la región, en el pintoresco *casco viejo* de la ciudad. Luego, cruzamos la frontera y llegamos a **Burdeos**, donde podremos disfrutar de un paseo por el centro de la ciudad en la tarde. Alojamiento en su hotel.

Día 4. (Sábado / Martes) BURDEOS – CHAMBORD – PARIS

Después de un delicioso desayuno, nos dirigimos hacia la región de **Burdeos**, famosa por sus *vinos* y *coñac*. Luego, nos dirigimos al **Valle del Loira**, donde visitaremos el castillo de **Chambord**, uno de los castillos más impresionantes de la región. Normalmente, la entrada al parque está incluida en nuestro itinerario (Ver en el apartado de «incluye»). Luego, llegamos a **París** en la tarde y nos alojamos en nuestro hotel en la ciudad.

Día 5. (Domingo / Miércoles) PARIS

Tras desayunar, emprendemos nuestro viaje al grandioso **Palacio de Versalles**, uno de los **palacios europeos más bellos**, donde tendrá unas dos horas y media para pasear por sus infinitos **Jardines de Versalles**, navegar por su impactante **Gran Canal** o si lo prefiere, visitar su interior, repleto de obras majestuosas y pasadizos secretos. Tras esta experiencia inolvidable, regresaremos a **París** donde nos dirigiremos al **barrio bohemio de Montmartre**. Podrá almorzar en uno de sus múltiples restaurantes y pasear por el **barrio de Amélie**. Al pasear rodeado de numerosos artistas al aire libre, estos seguramente le ofrecerán la posibilidad de hacerle un retrato. Tras este tiempo libre, comenzaremos nuestra visita completa de **París, acompañados de guía local** especializado. Avistaremos el **Arco de Triunfo**, construido a orden de **Napoleón Bonaparte**, los **Campos Elíseos** alrededor del mismo, la **Iglesia de la Madeleine** que nos recuerda a un templo romano, la gran **Plaza de la Concordia**. Veremos la preciosísima **Ópera de París** además del famosísimo **Museo del Louvre** que alberga en su interior infinidad de obras exquisitas como la **Mona Lisa**. Avistaremos **La Torre St. Jacques** (en español la **Torre de Santiago**), veremos el **Ayuntamiento de París** y nos dirigiremos a la morada del **Jorobado de Notre Dame**, la **Isla de la Cite** donde se encuentra la **Catedral de Notre Dame**. Conoceremos el **Barrio Latino de París** y su corazón, el **Panteón**, de estilo neoclásico, la universidad de **La Sorbona** y los coloridos **Jardines de Luxemburgo**. Tras ello, continuaremos hasta el **Palacio Nacional de**

los Inválidos, antiguo cobijo para los heridos de guerra y **sepulcro de Napoleón** donde haremos una breve parada. Veremos la cercana **Escuela Militar** y pararemos nuevamente en el **Campo de Marte** frente a la grandiosa **Torre Eiffel**, orillas del **Sena**. Tras finalizar nuestra visita, pararemos nuevamente en el **centro de París**, con el fin de que los más enérgicos puedan bajar del autobús y seguir aprovechando su tiempo libre cenando por la zona. El resto del grupo regresará al hotel. Como guinda del pastel, su guía ofrecerá la opción de **presenciar uno de los espectáculos del Molino Rojo**, el mundialmente famoso **Moulin Rouge de París**. Alojamiento.

Día 6. (Lunes / Jueves) PARIS

Comenzamos el día con un buen desayuno, podrán elegir tomar alguna de las actividades opcionales que le ofrecerá su guía, como dar un paseo en barco o **visitar los interiores del Museo del Louvre**, con obras tan importantes como “*La Mona Lisa*”, “*La Victoria de Samotracia*” o “*La Venus de Milo*” y el interior de la *Catedral Nuestra Señora de París* la **Notre Dame**, o para realizar actividades personales y continuar descubriendo los importantes monumentos de esta ciudad cosmopolita. Entre nuestras recomendaciones alternativas se encuentran: **Visitar la Basílica del Sagrado Corazón** (el **Sacré Coeur**), **visitar el museo d’Orsay**, que alberga obras como el **Autorretrato de Van Gogh** y obras de otros prestigiosos artistas como **Gustave Courbet, Édouard Manet, Pierre-Auguste Renoir** o **Jean-François Millet**. También es una opción interesante **visitar el Museo de la Orangerie**, donde se exponen 8 de **los Nenúfares de Monet**, o el **Museo Rodin** con sus esculturas. Para los amantes de **Disney**, podrán organizarse para salir temprano por la mañana y aprovechar el **día completo en el parque temático Disneyland París**, al que **podrán llegar en tren desde el centro de París**. Alojamiento en el hotel.

Día 7. (Martes / Viernes) PARÍS – CANTERBURY – LONDRES

Desayuno y comenzamos nuestra aventura hacia las **Islas Británicas**. Llegada a la Costa Atlántica, donde embarcamos en un moderno **ferry** que nos llevará al otro lado del **Canal de la Mancha, Reino Unido**. Una vez en territorio inglés, nos dirigiremos hasta **Canterbury**, una ciudad histórica declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que representa uno de los ejemplos más antiguos y famosos de la arquitectura cristiana en Inglaterra y lugar de peregrinación desde la Edad Media. Disfrutaremos de tiempo libre para almorzar y pasear por sus calles empedradas, descubriendo su arquitectura medieval o conocer su rico patrimonio histórico, donde destacan, entre otros, su impresionante catedral, la *Catedral de Canterbury*, las ruinas del *Castillo de Canterbury*, construido por orden de Guillermo el Conquistador o la *Abadía de St. Augustine*. Continuamos hasta nuestra meta final del día, la ciudad de **Harry Potter, Londres**. Tiempo libre y alojamiento.

Día 8. (Miércoles / Sábado) LONDRES

Tras un buen desayuno inglés (nunca mejor dicho) nos dispondremos a conocer los rincones de esta famosa ciudad de los autobuses rojos y del reloj gigante. Exploraremos **Westminster**, centro de la ciudad, con el **Parlamento** y su protagonista el **Big Ben**, que se encarga de vigilar el río **Támesis**. Tras esta panorámica con guía especializado, dispondrán de la tarde libre para visitar algunos de los muchísimos **museos de Londres**, subir al **London Eye** o unirse a una

excursión opcional al Valle del río **Támesis** junto con el pueblo de **Windsor** y su imponente castillo. Por la noche nos citaremos para dar un paseo a pie por las zonas con mejor animación nocturna: el **Leicester Square**, **China Town** y el **Soho**, repleto de luces y teatros. Regreso al hotel en autocar y alojamiento. *Nota: este traslado podrá realizarse también el día anterior tras la llegada a Londres.*

Día 9. (Jueves / Domingo) LONDRES

Despertamos nuevamente en London. Desayuno en su hotel. Tienen el día completo a su disposición para visitar todos los lugares que no les dio tiempo el día anterior. Entre las actividades recomendadas están la visita del **Palacio de Buckingham**, residencia oficial de la **Reina de Inglaterra**, visitar el **British Museum**, el internacionalmente famoso **Museo de Historia Natural**, la **Galería Nacional**... O para los más creativos, tomarse el almuerzo en **Hyde Park** como buen londinense o visitar el **Tate Modern Museum** y el **Museo de Victoria y Alberto**. **Camdem Town** es el lugar por excelencia para encontrar ambiente alternativo, con sus decoraciones callejeras o por el contrario quizás prefieran visitar la sofisticada **Notting Hill** y tomar un buen **English Tea** de las 17:00 p.m. Aprovechen al máximo el tiempo, para recordar esta embaucadora **capital de Inglaterra** en todo su esplendor nocturno degustando su gastronomía y ambiente lleno de vida. Tiempo de descanso y alojamiento.

Día 10. (Viernes / Lunes) LONDRES

Después del desayuno, fin de nuestros servicios.

Resumen

- **Ciudad de salida:** ESPAÑA, Madrid
- **Ciudad de regreso:** REINO UNIDO, Londres
- **Ciudades por donde pasa el tour:** Madrid, Burdeos, Canterbury, Castillos del Loira, Chambord, Londres, París, San Sebastian, Toledo
- **Países por donde pasa el tour:** INGLATERRA, ESPAÑA, FRANCIA, REINO UNIDO / GRAN BRETAÑA
- **Nº de días del tour:** 10
- **Día de salida del tour:** miércoles, Sábado. Consultar salidas disponibles